



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 若狭町長が無投票で6選

任期満了に伴う厚岸町長選挙が6月8日に告示され、立候補届け出締め切りまでに現職の若狭靖町長以外に立候補の届け出がなく、無投票で再選しました。

また、同日に告示された厚岸町議会議員の補欠選挙には金子勇氏が立候補し、無投票で当選しました。

6月14日には役場において、室美津雄選挙管理委員長から当選証書が付与されました。

若狭町長の6期目の任期は令和3年7月13日から令和7年7月12日までの4年間、金子議員の任期は令和5年4月30日までとなります。

## 厚岸の風景を題材にした作品などを展示

厚岸情報館において、小倉利一氏『油彩画展』が開催され、6月5日から20日までの期間中、町内外から306人が来場しました。

厚岸町在住の小倉利一さんが定年退職後に油絵を始めてから11年、厚岸国泰寺の山門を題材にした第99回(2016年)釧路美展新人賞受賞作品『山門の木漏れ日』や、厚岸や道東の美しい自然を描いた『チンベ海岸』『朝陽の厚岸湖』『昆布が採れる島』『朝もやのあやめヶ原』など22点が展示されました。



## バランスボールを使ってストレッチ

6月11日、NPO法人マドレボニータ産後セルフケアインストラクターの永野間かおりさんを講師に心と体のセルフケア・オンライン講座が開催されました。

パソコンやスマートフォンなどを通じて複数人でビデオ通話ができるZoom(ズーム)を活用し、講師の指導のもとバランスボールを使ってストレッチをしたり、参加者同士でリフレッシュのための対話を楽しみ、自宅でできる心と体のセルフケアを学びました。